

Chronique de L'Opposition

F. RAMOS, JM BUONUMANO, F.SETTA, JF. MAS, D. MASCARELLI, AG. HENRIOT.

La voie de Valdonne - voie ferrée de la Bouilladisse à Aubagne - un enjeu écologique ou bien un enjeu politicien ?

Depuis **des** mois, l'Agglo multiplie à grand frais les articles de presse concernant l'ex-voie ferrée.

M. Belviso a déclaré, à maintes reprises, qu'un tram-train circulera prochainement sur la voie de Valdonne....alors que l'atelier de réflexion mis en place par l'Agglo ne s'est pas encore prononcé !!! **En vérité, l'Agglo a déjà pris sa décision, la pseudo concertation qu'elle organise dans le cadre de la Commission n'a pour but que de faire valider sa décision.**

Rien de surprenant à ce que M. le Maire ait cosigné un courrier approuvant ainsi la décision de l'Agglo...alors que la population n'a toujours pas été consultée. C'est ce que M. Mesnard appelle «la démocratie participative».

Mais que font les «VERTS» du Conseil Municipal ? Où est passé le projet de voie verte écarté par l'Agglo **comme toutes les autres propositions d'ailleurs (à titre d'exemple : le bus way)?**

Alors qu'il n'existe aucun cheminement sécurisé à Roquevaire, préservons cet espace vert bordé par de nombreux lotissements et de l'habitat diffus **qui, entre autres qualités est considéré par les Ecologues comme une trame verte pour la biodiversité !!!**

Lors de la réunion publique sur les transports du 07/05/09, face aux arguments de certains participants, Mme Nathalie CASTAN - Responsable du projet auprès de l'Agglo - reconnaît que l'investissement annoncé par le Bureau d'études de 38 Millions d'euros est sous-estimé...et pour cause, la mise en conformité des ouvrages, des rails n'a pas été évaluée, sans parler des nuisances diverses et variées que le projet va générer.

D'ailleurs, dix jours après, dans un article de la Provence du 17 Mai 2009, on pouvait lire que l'Agglo « tablait sur un montant de 40 à 50 Millions d'euros »!!!

A ce jour, il semblerait que les milieux autorisés parlent de 100 Millions d'euros !!!

Des hausses d'impôts en perspective....c'est d'ailleurs ce à quoi M. le Maire nous prépare. En dehors des questions financières, des riverains se sont inquiétés, à juste titre, du passage d'un tram-train à moins de 3 mètres de leur maison. Il leur a été répondu que l'intérêt général prévalait sur les intérêts particuliers.

Mais de quel intérêt général parle-t-on pour les Roquevairoises et Roquevairois ?

Après les 450 logements que souhaitait M. Mesnard sur la ZAC St Roch, rêve-t-il de transformer Roquevaire en une petite banlieue soumise à Aubagne ?

Ce 28 janvier, nous remettons notre texte au service communication. Ne sachant quand cet article sera publié, nous vous donnons rendez-vous au prochain trimestriel pour vous informer sur le budget 2009 et les prévisions 2010.